



Nous avons besoin de votre soutien pour poursuivre nos activités associatives.

Bonjour, Je m'appelle Christel et je suis la présidente de l'association ElanCom. Notre association a pour but de sensibiliser et de communiquer sur la souffrance invisible, telle que la mucoviscidose, le cancer, les séquelles traumatiques, mais aussi les burn-out, les envies de suicide, etc. Nous accompagnons et orientons vers des professionnels les personnes qui viennent de subir un accident de la vie, un accident de la route, etc., en allant à leur rencontre. Pourquoi faisons-nous cela ? Parce que lorsqu'on est touché par ce type d'événement, sans soutien et sans information adéquate, on peut ne pas être pris en charge correctement, notamment par les assurances, et donc ne pas obtenir les services et les indemnités à la hauteur du préjudice subi. Pour cela, de nombreux déplacements sont nécessaires. Malheureusement, notre voiture est tombée en panne moteur et nous devons trouver des financements pour la réparer ou la changer. Vous l'aurez compris, un véhicule est indispensable pour notre association. C'est pourquoi nous avons décidé de lancer un appel aux dons. Nous vous remercions de participer selon vos moyens. Si vous n'en avez pas la possibilité, ne vous sentez pas obligé de donner. L'idée n'est pas de priver davantage ceux qui sont dans le besoin. Participez selon ce que vous dicte votre cœur. Nous vous remercions de tout cœur.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/Ki4EbD5W



Scannez-moi!

Cette cagnotte vous est proposée par :

HELSTROFFER

